

Des représentants de « l'église d'Ukraine » ont forcé les portes de la cathédrale de Belaïa Tserkov et s'en sont saisis



Service de communication du DREE, 10.07.2023. Vers 6h du matin, le 10 juillet, un groupe d'individus s'est introduit sur le territoire de la cathédrale de la Transfiguration de Belaïa Tserkov (région de Kiev, Ukraine). Les nouveaux arrivants ont forcé les portes et se sont emparés de la cathédrale.

Selon le Département d'information et d'évangélisation de l'Église orthodoxe ukrainienne, qui se réfère à une information du diocèse de Belaïa Tserkov, les assaillants ont d'abord brisé la porte en bois, avant d'employer trois heures à forcer la porte métallique. Le diocèse rapporte que des militants de « l'église d'Ukraine » ont pris part à cet acte illégal. Le raid était dirigé par un « cleric » de cette structure schismatique, Nikolai Gopainitch, également député.

La chaîne Telegram « Veille des cosaques » informe que des hommes d'aspect sportif bloquaient le portail, empêchant les paroissiens d'entrer et recourant contre eux à la force. Des témoins oculaires racontent que pendant le raid, des représentants de « l'église d'Ukraine » ont cassé la main d'une fidèle

de l'Église orthodoxe ukrainienne sur le territoire de la cathédrale. La police est restée passive, aidant par moments à repousser les paroissiens venus défendre leur cathédrale après avoir appris la nouvelle.

Vers 9h du matin, Nikolai Gopaïnitch a publié une vidéo, annonçant la prise de la cathédrale de la Transfiguration.

Le métropolite Augustin de Belaïa Tserkov et de Bogouslav a qualifié ces faits d'iniquité et souligné que les fidèles ne baisseraient pas les bras et défendraient leur sanctuaire. Il a dit espérer que le Seigneur condescendrait à l'humilité et à la prière des chrétiens orthodoxes, remerciant Dieu de leur avoir permis « de témoigner au moins un peu de leur fidélité à l'Église ».

Le diocèse avait fait savoir son désaccord avec la décision préalable du conseil municipal, de transférer la propriété de la cathédrale à « l'église d'Ukraine », et avait porté l'affaire au tribunal. Cependant, les représentants des schismatiques, sans attendre le verdict, ont préféré s'emparer du sanctuaire par la violence.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90515/>